



ESTA estrecha callejuela, sucia y descuidada, muestra el desorden urbanístico, como está desarrollando Huancayo. Por aquí tienen que transitar, para salir hacia el pasaje "Francisco Solano."

POR LAS LLUVIAS

8 CALLES ESTAN INTRANSITABLES

Numerosas calles de las periferias de Huancayo se han convertido en lugares intransitables.

A raíz de las lluvias, el barro y los charcos de agua imposibilitan el normal tránsito de peatones y vehículos.

El problema es serio en el sector de Píchcus y Ocopilja por donde CORREO, hizo un recorrido.

Las calles, Leandra Torres, Francisco Solano prolongación

Cuzco, San José, Pasaje Olaya, prolongación Ica, Cajamarca, Tarapacá, las inmediaciones del Mercado Mayorista provisional, la calle Atahualpa, entre otras.

La presencia de las lluvias agravará más aún el problema por que en esos lugares no hay sistemas de desagüe y los vecinos de ese lugar manifestaron que continuamente se producen inundaciones.